



SPIP 54 / RH LA MASCARADE CONTINUE



Alors que la DISP a accueilli les stagiaires pré affectés pour leur servir la soupe officielle, qu'en est il de leur réalité et de celle des collègues titulaires ?

- ➔ A Écrouves, l'unique titulaire prend en charge la totalité de l'effectif
- ➔ A Briey des secteurs sont découverts,
- ➔ Sur les autres sites, pas un seul effectif n'est au complet !

Pour acter de la situation, M. Le DSPIP du 54 envoie un signe fort aux OS du département : il annule sans avertir personne le CT de l'année consacré aux questions Hygiène et Sécurité, pourtant acté dans le PV du CT de Juin 15 et signé de sa main !!

Pouvons nous nous retourner vers la DISP ? NON ! Le DIPPR a affecté les 2 postes de CPIP placés sur d'autre sites, en toute connaissance de cause, suite à une interprétation tronquée de la circulaire !

Et la DISP continue d'affecter des arrivants sur le site alors même que la sonnette d'alarme a été tirée par les différentes directions !

Nous ne sommes pas dupes de l'absence de prise en compte réelle des difficultés des sites de la DISP : Écrouves et Briey dans le 54, mais aussi Sarreguemines dans le 57, Mulhouse pour le 68...

**LE MOIS DE NOVEMBRE DÉMARRE AVEC DES SERVICES RUINÉS,
DES AGENTS SUREXPLOITÉS DANS L'INDIFFÉRENCE LA PLUS TOTALE.**

Aussi nous appelons l'ensemble des SPIP à se mobiliser de façon massive et unitaire pour défendre une Justice de qualité, pour dénoncer la dispersion des moyens dans des projets dispendieux et incertains (partenariat public privé, PLAT...)

**NOUS DÉNONÇONS LA MISE EN DANGER DES AGENTS DANS UN
CONTEXTE D'USURE, DE FATIGUE ET DE NON-RESPECT DES
ENGAGEMENTS PRIS PAR L'ADMINISTRATION**